

19

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bekleidungsgeld für die Polizei

Wir fragen den Senat:

Wie hoch ist der derzeitige Satz für das Bekleidungsgeld für Polizisten im Land Bremen und inwieweit ist dieser aus Sicht des Senats auskömmlich für eine angemessene Dienstbekleidungsausstattung?

Inwieweit ist eine Anpassung der Höhe des Bekleidungsgeldes, wie kürzlich in Niedersachsen durchgeführt, auch für Bremen geplant und in welcher Höhe?

Wie lang sind die durchschnittlichen Lieferzeiten bei der Bestellung von Bekleidungsstücken für Bedienstete der Polizei?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU